

24Jam

Meskipun Bulan Suci Ramadhan, Babinsa Tetap Semangat Laksanakan Komsos Dengan Perangkat Desa Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Apr 14, 2023 - 09:57



Babinsa Serma As'ari mengajak perangkat desa dan warga agar selama menunaikan ibadah puasa, tetap saling menghormati antar sesama yang melaksanakan puasa dengan yang tidak melaksanakan puasa

DEMAK - Komsos merupakan kegiatan rutin yang dilakukan oleh Babinsa sebagai aparat teritorial untuk berinteraksi dan berkomunikasi langsung dengan warga binaannya.

Dipertengahan puasa ini, Serma As'ari, Babinsa Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak tetap melaksanakan komsos dan monitoring di wilayah binaan.

“Tidak ada halangan bagi kita untuk berinteraksi dengan warga binaan meskipun tengah menjalankan ibadah puasa. Ini demi tercipta hubungan yang erat antara TNI dan Rakyat.” ujar Serma As'ari, Kamis (13/04/2023).

Dalam kegiatan komsos ini, Babinsa Serma As'ari mengajak perangkat desa dan warga agar selama menunaikan ibadah puasa, tetap saling menghormati antar sesama yang melaksanakan puasa dengan yang tidak melaksanakan puasa.



“Selain itu, tetap menjaga kamtibmas untuk mencegah tindakan kriminalitas dan setiap unsur elemen masyarakat agar saling menjalin komunikasi,” pinta Babinsa.

Ditempat terpisah Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo menyatakan, di tengah kegiatan warga masyarakat sedang menjalankan ibadah puasa, pihaknya tetap melaksanakan kegiatan komsos untuk meningkatkan sinergitas.

“Komsos untuk mempererat hubungan silaturahmi antara Babinsa dengan warga binaannya sekaligus untuk saling tukar informasi apabila ada permasalahan di wilayah binaan.” kata Danramil.

Menurut Kapten Arm Sukartiyo, selama bulan suci ramadhan ini, mari kita tetap menjaga kesehatan, walaupun sedang berpuasa agar tetap menjaga kondusifitas wilayah yang aman.

“Saya mengajak warga masyarakat agar selama di bulan puasa ini tetap saling menghormati antar sesama baik yang melaksanakan puasa dan yang tidak melaksanakan puasa, serta saling mendekatkan diri kepada Allah SWT, dengan cara beribadah,” ungkapnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak